

Abenteurerkirche, 9. Staffel

"PiratenAbenteurer – Kommt, wir finden einen Schatz!"

Im Juni fand der Abenteuergottesdienst an einem Samstag statt. Warum? Die Piraten wollten gerne mal mit allen Besuchern feiern.

Der Gottesdienst startete um 18 Uhr und wurde diesmal musikalisch vom Kinderchor unter der Leitung von Bezirkskantor Bruno Hamm bereichert. Die Piraten angeln eine Flaschenpost mit dem Hilferuf: „Rettet mich!“ Sie wissen nicht, was sie damit anfangen sollen. Der Leuchtturmwärter verweist auf die Bibelgeschichte von Jesus und dem Gelähmten. Das Evangelium wurde diesmal als selbst gedrehter Film gezeigt. Darin erfahren die Piraten, dass Jesus den Gelähmten mitten in der Menschenmenge bemerkt und ihm geholfen hat. „Das soll euch daran erinnern, dass ihr immer gut hinhören und hinschauen sollt, ob jemand eure Hilfe braucht.“



Deshalb gehört die Flaschenpost in eure Schatzkiste“, sagt Jesus, als er den symbolischen Schatz zu den Piraten bringt. Am Schluss segeln die Piraten „Volle Kraft voraus!“ und retten einen Schiffbrüchigen, begleitet von allen Gottesdienstkindern.

Danach trafen sich Kinder und Erwachsene, viele als Piraten verkleidet, auf dem Kirchhof. Am Feuer wurden Stockbrot gebacken oder Würstchen gegrillt und in der Outdoor-Piratenküche gab es frische Waffeln. Das Wetter machte mit, so dass Zeit zum freien Spiel der Kinder blieb, während die Erwachsenen sich in schöner Runde austauschen konnten.

Im Juli findet der letzte Abenteuergottesdienst vor den Sommerferien statt. Danach verabschieden sich die Piraten und alle anderen Mitwirkenden in den Urlaub. Und erst am 20. Oktober geht es mit einem neuen Abenteuer weiter.

Herzliche Einladung zum AbenteuerKirche im Juli:
Sonntag, 21.07.2024,
 zum Thema: „Klein, aber oho“
 10.15 Uhr starten Spielstraße und Elterncafé und um 11 Uhr beginnt der Familiengottesdienst. Alle sind herzlich willkommen!

Hilda Stösser